

Comentario

Ante el Congreso Regional de Trabajadores

Albacete, nuestra ciudad, ha sido elegida para sede del III Congreso Regional de Trabajadores, en cuyas tareas han de participar, con nuestra provincia, las de Toledo, Guadalejara, Cuenca y Ciudad Real.

Las fechas designadas han sido las del 25, 26 y 27 del presente mes de Abril, lo que quiere decir que el próximo lunes, Albacete dará la bienvenida a amplias representaciones de trabajadores de las provincias hermanas de Castilla la Nueva y a buen número de jerarquías sindicales de dichas provincias que vienen a nuestra ciudad para participar en las importantes tareas de este Congreso.

Estos Congresos Regionales—que no se celebraban desde 1951—son preparatorios del Congreso Nacional que más adelante se ha de celebrar en Madrid y al que se elevarán las conclusiones que se aprueben ahora, tras largos estudios reflejados en las ponencias y amplios debates con absoluta libertad de expresión.

El temario a tratar en estos Congresos es amplio y complejo y representa un magnífico exponente de la capacidad constructiva de nuestros trabajadores, los cuales, a través de los Sindicatos, dan muestra de una actividad plena de posibilidades.

Adelantemos hoy nuestra satisfacción por la elección de Albacete como sede de este auténtico acontecimiento sindical y expresamos por anticipado nuestra decisión de prestar la máxima atención a las tareas que comenzarán al lunes, así como la seguridad de que nuestra ciudad—siempre a la cabeza de la hidalguía—sabrà abrir sus brazos en entrañable prueba de bienvenida a todos los hombres, representantes del mundo del trabajo, que llegarán de otras provincias, para compartir con los albacetenses unas jornadas que se prometen plenas de actividades fructíferas.

La boda del Rey de Jordania

La fiesta ha durado hasta la madrugada

JERUSALEN, 20.—La fiesta de gran gala dada a Aman, con motivo de la boda del rey de Jordania, ha durado hasta las tres de la mañana, hubo canciones y bailes. Hoy se celebrará un banquete en honor del rey, ofrecido por el alcalde de Aman, y una cena ofrecida por el primer ministro.—Efe.

Audiencias del Jefe del Estado

MADRID, 20.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil en el Palacio de El Pardo a los siguientes señores:

Comisión Episcopal de Asuntos Económicos Jurídicos, presidida por el cardenal primado de España.

Señores Francés E. Walter, Chauncy W. Reed y William M. McChulloch, miembros del Congreso de los Estados Unidos; Comisión de medios de Asistencia Médica Domiciliaria, del Consejo General de Colegios Médicos, presidida por el doctor don Antonio Crespo Alvarez. Don Benjamin de Arriba y Castro, cardenal arzobispo de Tarragona; señor don José Zaccarias Arza, embajador de Paraguay en Madrid; don Roberto Cantalupo, embajador de Italia; señor Herrman J. Abs, presidente de la Junta Directiva de Sueddeutsche Bank;

El príncipe Abdallah ha sido ejecutado

BANDUNG, 20.—En fuentes del Yemem, se pone en boca del primer ministro, Said El Islam Hassan, la confirmación de que el príncipe Abdallah que dirigió la abortada revolución de hace unas noches fue ejecutado. Tales fuentes, que asistían a la Conferencia afroasiática, manifiestan asimismo, que otras seis personas que también participaron en dicha revolución, fueron ejecutadas igualmente.

Faure lucha denodadamente para apresurar la autonomía en Túnez

Esta mañana comenzó la sesión final

PARIS, 20.—El primer ministro Edgar Faure, lucha denodadamente para apresurar la prometida autonomía a Túnez, a partir de mañana. Las negociaciones sobre autonomía se estancaron ayer y Faure celebró una conversación privada con el primer ministro tunecino Ben Ammar. El jefe tunecino se mostraba optimista después de esta reunión. Acucia la resolución del problema pues mañana comienza el Ramadán. Y ello supone el regreso a su patria de muchos componentes de la Delagación tunecina. Ben Ammar, no quiere regresar sin ser portador de la autonomía de su país, y por su parte Edgar Faure, teme que el fracaso de las negociaciones pudiera ser la chispa que prendiera de nuevo el terrorismo aplacado en Túnez.

A las diez de esta mañana comenzaron las conversaciones de la sesión final, en la residencia oficial de Faure, el punto principal aún no decidido, se refiere al área meridional de Túnez, en su frontera con Libia, los franceses desean mantener sus fuerzas en la región.—Efe.

En audiencia militar fueron recibidos:

Don Mariano Ugarte y Roura, general de división; don Alberto Serrano Montaner, general de división; don Francisco Sanguino Benitez, general de división; don Isidro Calvo Hernáiz, general de brigada de Ingenieros; don Manuel Ontañón Carasa, general de brigada de Ingenieros; don Luis Pérez Izquierdo, capitán de navío; don José Hernández Sanchez, coronel de Aviación (T); don José Sánchez Alvarez de Quindos, coronel de aviación (S. V.); don Francisco Garcia Alted, teniente general de la Guardia Civil.—

La Empresa, el Salario, la Vivienda, temas, entre otros, que estudiará el próximo Congreso Regional de Trabajadores.

LA VOZ DE ALBACETE

DIARIO DE LA TARDE

Año III N.º 595 Albacete, Miércoles, 20 de abril de 1955 Precio 80 Cts.

Primer golpe serio para la histórica Conferencia de Bandung

Se aplazan las sesiones por "desacuerdos en las reglamentaciones de procedimientos"

BANDUNG, 20.—Los veintinueve jefes de Delegaciones de la Conferencia afroasiática han estado reunidos en sesión secreta durante 24 minutos, y han aplazado la sesión, por desacuerdo en las reglamentaciones de procedimientos. Esta ha sido el primer golpe serio de la historia de la Conferencia. Al parecer la mayor parte de los jefes de Delegaciones no abandonaron la sala una vez acordada la suspensión. Se intenta reanudar pronto las sesiones.

El primer ministro egipcio, Gama Abdel Nasser y su colega ceilandés, Sir John Kotelavala, abandonaron la sala,

rehusaron decir a los periodistas lo que había ocurrido. No existe aún indicación alguna del momento en que Kotelavala convocará a la reunión para tratar de Formosa.—Efe.

CHU-EN-LAI ESTA OPERANDO CON HABILIDAD

BANDUNG, 20.—Los diplomáticos occidentales en su calidad de espectadores de la Conferencia Afroasiática, han manifestado que se ven forzados a admitir que el primer ministro de la China comunista, Chu-En-Lai, está operando con habilidad diplomática, con objeto de ganarse las simpatías de las otras veintiocho naciones. Añaden que hasta ahora, al menos Chu-En-Lai, busca el apoyo de sus colegas por medios de razonamientos, en lugar de utilizar una actitud belicosa.—Efe.

REUNION SECRETA SOBRE PALESTINA

BANDUNG, 20.—Las naciones árabes en la conferencia Afroasiática celebrarán esta tarde una reunión secreta, con objeto de redactar una solución sobre Palestina, que se-

rá sometida a la Comisión Política.—Efe.

La soberanía de Alemania

BONN, 20.—Los Estados Unidos han depositado los instrumentos de ratificación del tratado por el que se devuelve a Alemania su soberanía.—

El tratado de paz con Austria

La propuesta soviética está siendo tomada en consideración por los occidentales

WASHINGTON, 20.—La posibilidad de celebrar una conferencia de las cuatro potencias con participación de Austria en cuanto al Tratado de paz con dicho país, para el próximo día 25 del corriente, está siendo tomada en consideración según indican fuentes bien informadas. Agregan que las tres potencias occidentales desean mostrar a Austria que comparten sus intereses en cuanto al citado Tratado y que no quiere perder tiempo en observar y desean aprovechar la buena disposición soviética.—Efe.

Le ofrece trabajo al ex Rey Faruq

Un industrial colombiano

BOGOTA, 20.—Un industrial colombiano ha anunciado que está dispuesto a pagar al ex Rey Faruq 5.000 dólares mensuales como director de una de sus fábricas. «El Tiempo» publica la oferta de dicho industrial, llamado Rodolfo Izaeta Sierra.—Efe.

Calvo Sotelo, en Buenos Aires

Para asistir al estreno de «La Muralla»

BUENOS AIRES, 20.—Ha llegado a esta capital, el ilustre comediógrafo y reciente miembro de la Academia Española de la Lengua, don Joaquín Calvo Sotelo, con objeto de asistir al estreno de su obra «La Muralla». Mañana será estrenada en el Teatro Colón por la compañía de María Guerrero y Pepe Romeu.—Efe.

Los berlineses orientales le quitan la luz a los occidentales

BERLIN, 20.—Los comunistas de Alemania Oriental han suspendido el suministro de energía eléctrica a Berlín (que se daba a cambio de un suministro análogo desde el Oeste de Alemania), alegando que la línea necesita reparaciones.—Efe.

La selección española contra Inglaterra

Probable lista de jugadores convocados

MADRID, 20.—El seleccionador nacional de fútbol don Ramón Melcón, no ha facilitado todavía a la Federación Española de Fútbol, la lista de los jugadores que han de tomar parte en el próximo miércoles día 27 en el entrenamiento de la selección para el partido contra Inglaterra.

Parece ser que el señor Melcón citará a los jugadores que tomaron parte en el entrenamiento anterior, y a alguno más. Es decir que llamará a Ramallets, Carmelo, Matito, Gary, Canito, Mauri, Maguregui, Miguel, Villaverde, Badesas, Rial y Gento.

EL ESPAÑA-INGLATERRA SE DISPUTARA EL DÍA 18

MADRID, 20.— El partido internacional España-Inglaterra se disputará el día 18 de mayo en el Estadio Bernabéu, las localidades comenzarán a distribuirse el día 5 del mismo mes.—A.H.H.

Ha fallecido en Roma el Padre Leturia

Fundador de la Facultad de Historia Eclesiástica

ROMA, 20.—Esta mañana a las siete ha fallecido el reverendo Padre Pedro Leturia, fundador y primer decano de la Facultad de Historia Eclesiástica de la Universidad Gregoriana y miembro de las

Academias Nacionales de Historia de España, Argentina, Colombia, Venezuela y Ecuador. La noticia se difundió por Roma rápidamente y aunque era esperada—padecía cáncer en el estómago—ha causado gran impresión, pues el insigne investigador de la Historia de América y de la Compañía de Jesús, gozaba de admiración y aprecio universales. Personalidades eclesiológicas, hombres de ciencia desfilan por la Universidad Gregoriana para orar ante el cadáver y dar su pésame al rector. El funeral y el entierro se celebrarán el próximo viernes.—Efe.

El ministro del Aire presencia las pruebas del primer helicóptero español a reacción

MADRID, 20.—El ministro del Aire, teniente general González Gallarza, acompañado del subsecretario de su Departamento, del jefe del Alto Estado Mayor del Aire y altos jefes del Ministerio, ha presenciado esta mañana a las diez y media en el aeródromo militar de Getafe, las pruebas oficiales del primer helicóptero español impulsado por turbina de reacción, el AC-13.

Realizadas las pruebas citadas el ministro del Aire felicitó a la Compañía constructora y regresó seguidamente a Madrid.—Efe.

El cerebro de Einstein será fotografiado en color

PRINCETON, NUEVA JERSEY, 20.—El cerebro de Albert Einstein será fotografiado en color, con objeto de legar dicho documento a la posteridad. Con su análisis al microscopio se intentará decifrar como logró el «Padre de la era atómica» desentrañar los secretos del universo.

NUESTRA CIUDAD

Teatros y cines

Gran Hotel

"Infierno verde"

"Infierno verde" es una película argentina dirigida y protagonizada por el famoso cantante de tangos Hugo del Carril. Sin embargo está bien realizada, mejor de lo que esperábamos y hay muchos planos de evidente mérito, con una buena fotografía. Pero la acción es lenta, demasiado lenta, y el fin se hace pesado, perdiendo en brillantez, además, por un final muy simple y poco original.

Con Hugo del Carril—que está acertado en su papel y no abusa de los tangos—actúa la actriz italiana Adriana Benetti.

¿Quién tiene el clavel?

Mi querido amigo Boby: le diré, sin vacilar, que el clavel lo tiene ahora un director general.

que regenta dos servicios muy útiles y muy fieles, cuya sede principal está junto a La Cibales.

Y que el cargo que ostentó en Guipúzcoa, este señor con gran relieve y acierto, era el de gobernador.

Su nombre y dos apellidos, como pista, los combino, y los sebrás si descifras este anagrama taurino:

Si entre los nombres que (lleva un Dominguín, se le mete el apellido que usara el famoso Manolete, tendrás el nombre completo con sólo ponerle «de» del ilustre personaje que ahora tiene el clavel.

J. DE ARAGON

Vuelve una época fabulosa

Cuando se habla del Rey Arturo y sus Caballeros de la Tabla Redonda, nadie puede sustraerse a la tentación de revivir en su mente las fantásticas aventuras de aquellos paladines legendarios para los cuales honor y amor eran más importantes que sus propias vidas.

Entre aquellos héroes ha desfilado estos últimos años la figura del "Príncipe Valiente", personaje animado por Harold Foster a través de King Features Syndicate's, cuya historia gráfica ha sido reproducida en toda clase de publicaciones del mundo estero y que pronto veremos en la versión cinematográfica realizada por 20th Century-Fox en Cinema

GOTAS

(CARIDAD)

A don Gil, López Ordás

La caridad verdadera no es, lector, dar en la calle una moneda a cualquiera de esos pobres mendicantes que nos asedian, y ejercen un "oficio" miserable...

La caridad es socorrer a aquellos de quien se sabe que pasan mil privaciones sin que los socorra nadie porque no saben pedir como los "profesionales"... Por eso hoy viene a cuento que en estas "gotas" os hablé de una bella Sociedad que, sin "ruido" alguno, hace una soberbia labor digna de que aquí se alabe...

"San Vicente de Paúl" lleva como nombre y sabe buscar a los desvalidos para su auxilio llevarle...

¡Yo he recibido una carta y puedo aquí adelantarte mi ayuda en todos sentidos y si tú también lo haces, amable lector, haremos los dos una obra admirable!

ANANBAL

Actos especializados para chicas oficinistas:

Interesantes conferencias y amenas charlas en los primeros días de la Semana de la Joven, o sea, los días 25, 26, 27, local: Consejo Diocesano de las Jóvenes de Acción Católica Salamanca, 5, 1.º

Hora: 7'30 de la tarde.

Albacete Balompié

CONVOCATORIA

Por el presente anuncio se invita a todos los señores socios de este Club a Junta General, que se celebrará el viernes día 22 de los corrientes, a las 8 de la noche, en el nuevo local social, calle de Isaac Peral, núm. 2, bajos del Café Ideal, para informarles de asuntos de interés.

Rogándoles su puntual asistencia.

LA JUNTA DIRECTIVA Albacete, 18 abril 1955

Scope y color por tecnicolor, que conserva el título lleno de promesas de "El Príncipe Valiente", y cuyo reparto en cabezan James Mason, Janet Leigh, Debra Paget, Robert Wagner, Victor McLaglen, Brian Aherne y Sterling Hayden.

FARMACIAS DE GUARDIA PARA ESTA NOCHE

Don Angel Molina Morcillo, Feria, 45; don Fulgencio Lecano Navarro, Tesifonte Gallego, 11.

PARA MANANA (Servicio de día)

Don Pedro López Ceñadas, Saturnino López, 8; don Juan del Pozo y del Pozo, Mayor, 58, y doña María Lillo Pardo, Carretera de Madrid, 2, duplicado.

Anuncios por palabras

INDUSTRIAS GONZALEZ.—Maquinas para fabricar generadores de punto, últimos modelos, ¡Con muchas facilidades! Agente: Antonio Herrera, Cruz, 10.

Mañana será otro día

1955
Abril
21
Jueves

El sol sale a las 6 28 horas y se pone a las 19 horas.

La luna sale a las 4 25 horas y se pone a las 18 5 horas.

Luna nueva el día 22.

SANTORAL.— Santos: Anselmo de Cantorbery, doctor; Anastasio, Sinaite, obispos. Abjécalas, Anarías, Arador, presbíteros.

MISA.— De San Anselmo. Ornamentos blancos.

Van transcurridos 111 días del año; faltan 254.

Hace 72 años | Letras de luto

NOTICIAS DE Funerales por don Antonio Parra Cambrero

Viernes, 20 de abril de 1883:

Se piensa publicar por tres jóvenes estudiantes de esta capital un libro de chistes y charadas titulado «La Carcajada».

Se vende un coche de lujo en la posada de la Estación.

El día 20 de mayo empezará el servicio de conducción de presos por ferrocarril.

Capón de Ciegos

Día 19 de abril 1955
Número 122

MINAYA

Los locales vencieron al Maestranza B.

MINAYA. (Corresponsal). El domingo hubo parada y fonda en el Campeonato Provincial de Educación y Descanso. Y se aprovechó el descanso con un partido frente al Maestranza B, que resultó derrotado por 5 tantos a 3.

Se jugó limpio y bien por ambos equipos, los de la capital sin poder romper la excelente táctica defensiva local hasta el segundo tiempo, ya avanzado, consiguiendo por cierto los tres tantos seguiditos. Pero antes, a lo largo del primer tiempo y en la continuación, los minayenses se habían apuntado cuatro goles (Zapata, Juanito (2) y Toso, obteniendo el quinto y último de la tarde Tití.

Nuestro equipo dió sensación de saber hacer las cosas, muy conjuntado y profundizando mucho la delantera. Del Maestranza destacaron la defensa y los volantes. Muy en su puesto el árbitro señor Del Campo.

No hay belleza sin salud



Y no hay salud si se tiene estreñimiento, pues las toxinas envenenan el cuerpo. Un buen remedio para combatir la pereza intestinal es el

Laxante SALUD

Caja pequeña, 1 Pta. Grande 5



Las Cataratas

Ventas contada y plazos

Tinte, 7 ALBACETE

Precios de fábrica

Almacenes Valcárcel

Mayor, 19 ALBACETE

¡Ya han llegado las Escorias Thomas!

El mejor abono fosfatado, con una riqueza media de 19% de ácido fosfórico, 45,55% de cal activa. Inmejorable para todos los cultivos, especialmente en las tierras ácidas o faltas de cal.

Precio de venta: 1.020 Pesetas Tonelada métrica, estación destino, envasado en sacos de yute nuevos, de imitación.

Pídalo a los más solventes almacenistas de su provincia.

SOCIEDAD COMERCIAL ESPAÑOLA DE FOSFATOS THOMAS S. A.

Juan de Mena, 19. MADRID. Teléfono, 312049.

o VESPA o NADA

Cartelera de Espectáculos

TEATRO HERMANOS LARGO
Instalado en la explanada Plaza de Toros
Gran compañía de Comedias — TEJELA RUIZ —
Hoy a las 8 tarde y 11 noche.
El grandioso drama en tres actos
La Malquerida

EMPRESA L. M. S.
TEATRO CIRCO
Éxito de la superproducción en Cinema Scope
Cómo casarse con un millonario
(Autorizada mayores) y el complemento en Cinemascope en tecnicolor
Cuarteto a piano

Cinema Astoria
Continúa de 5'30 a 1
Estreno de la interesante película
La salamandra de oro
Pasos 5'30, 8'30 y 11'15
y
BABOONA
(Tolerada)
Pasos 7'20 y 10'15

EMPRESA J. PÉREZ GARCIA
CAPITOL
Continúa de 5 a 1
Fantástico programa doble
Las torres de los ambiciosos
Pasos 5'30, 8'15 y 11'20
(No tolerada)
y
Sucedió en China
(Tolerada)
Pasos 6'40, y 9'50

Gran Hotel
Continúa de 5,30 a 1
Complementos y estreno de la violenta y dramática producción.
El infierno verde
(No tolerada)
Pasos 5,30 7,25 9'20 y 11'15

PRODUCTOR
Continúa de 5'30 a 1
Sensacional programa doble
Su gran deseo
(No tolerada)
Pasos 5'30, 8 y 10'30
y
El rey de los bosques
(Tolerada menores)
Pasos 6'50, 9'20 y 11'50

LA VOZ HELLIN

Aquel 23 de abril

Un 23 de abril, el del año de gracia de 1411, fué cuando San Vicente Ferrer predicó en Hellín. Uno de los historiadores históricos y crítica han estudiado al Santo el P. Fagés lo dice así después de

afirmar que predicó cuatro veces en Hellín en abril de ese año. El tema "Las brujas y adivinos que pupulaban por el país" a los cuales fustigó.

Nos place recordar este paso por nuestro pueblo de San Vicente Ferrer, ahora, cuando se conmemora sobre todo en España y Francia el quinto centenario de su coronación. Desde atrás esperábamos que llegase esta fecha y por Manises anduvimos buscando dibujos para una lápida que hubiéramos deseado colocar en algún sitio de Hellín recordando este paso del Santo por nuestro pueblo. El lugar mejor hubiera sido el "plano" del Rosario ya que tal vez a San Vicente se deba la devoción a la Virgen del Rosario. También debió de influir él en el nacimiento de las procesiones de disciplinantes, antecedentes remotos de nuestras procesiones de Semana Santa, ya que el paso de San Vicente por pueblos y naciones dejó hondas huellas en todas partes. A la distancia de siglos no nos es fácil adivinar lo que él fué y representó en el suyo. Su lengua veracúcula, el valenciano, resonó en todos los rincones de Europa. Si alguien hubo en su siglo que lo humano que pudiera hacerle sombra fué la figura gigantesca de Catalina de Sena "Cegadora figura" llama García Sanchiz a San Vicente. Y describe así el paso del Santo por pueblos y ciudades: Allí va el Padre en su asno, el frente de la tropa de disciplinantes, a un lado los hombres, al otro las mujeres, por igual vestidos con túnicas penitenciales y un crucifijo en alto, como una bandera. El altar, improvisado en medio del campo. Desfilando estaba San Vicente, mucho le costaba andar. Reviaba con la Misa, servido de músicos y cantores, que fi-

(Pasa a la pág. CUARTA)

La Coronación Canónica de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen del Rosario, ha sido aplazada hasta el día 2 de octubre próximo

En otro número publicaremos el texto del acta en la que se tomó el acuerdo de aplazar la coronación de la Santísima Virgen del Rosario, hasta el día 2 de Octubre.

Vida municipal

El pasado día 13 del actual celebró sesión la Comisión Municipal Permanente, bajo la presidencia del señor alcalde don Francisco Alonso Santos y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Talavera, Millán, Muñoz Hernández, Tomás Arteaga, Muñoz Martínez y Precioso García.

Fuó aprobada el acta de la sesión ordinaria última, así como también fueron leídas las disposiciones ministeriales, circulares y anuncios oficiales que publican los B.O. de la provincia números 41, 42 y 43, quedando enterada la Corporación Municipal del contenido de ellas.

Después fueron adoptados por unanimidad los siguientes acuerdos:

Concesión de licencia municipal al vecino don Pedro Rubio Medina para la realización de obras en la casa de su propiedad número 15 de la calle de Juan Francisco Parras.

Aprobación de una propuesta del señor director de la Banda Municipal de Música, de alta y baja de personal en dicha Agrupación Musical.

Subvencionando con 750 pesetas al Centro Sebricícola de la Sección Femenina de FEI y de las JONS, de esta ciudad, para atender a los gastos de recogida de hoja de morera

para la crianza del gusano de seda.

Concediendo una gratificación de siete mil pesetas al personal que integra la plantilla de la Banda Municipal de Música, por sus actuaciones extraordinarias en los desfiles procesionales de la pasada Semana Mayor y Pascua de Resurrección.

Hombres de Hellín

Se invita a todos los hombres de Hellín al Día de Retiro Espiritual, que se celebrará el próximo domingo, día 24, en el Colegio de Nuestra Señora del Rosario, capilla Inmaculada, y que dará comienzo a las 10 de la mañana, dirigido por el Reverendo P. Ignacio de Huidobro S. J.

Hellín, abril 1953.

Lista de donativos pro-coronación Virgen del Rosario

(Continuación)

- Suma anterior, 356.751'65 pesetas; doña Encarnación Tevar Santos, 100; don Jesús García Martínez, 25; don Francisco Tejala, 200; don Ramiro Marín Valcárcel, 1.000; empleados de don Ramiro Marín, 16'50; don Enrique Sánchez Casero y señora, 10.000; don Daniel Hernández Ruiz, 25; don José Giménez Serrano, 100; una devota, 10; don Adolfo Precioso del Olmo, 30; don Daniel Silvestre García, 5.000; don Alejandro Egea Garriguez y señora, 20.000; don Ricardo Muñoz Picornelles, 50; don Antonio García Gil, segunda entrega, 200; don Francisco Martínez Vivo, 25; don Eliseo Graells Maroto, 200; don Gonzalo González Castro, 1.000; doña Consuelo Castro Vázquez, 500; doña María Dolores Martínez Hernández, 100; don José Cáy Cerezo, 200; don José Martínez Cuesta, 25; niña Pilar Wisental Pérez, 5; doña Encarnación Moreno Moreno, 25; don Cristóbal Díaz Lozano, 50; doña Visitación Martínez, 25; don Jesús Morales García, 35; don Pascual Morote Fernández, 20; don Manuel de las Heras Gómez, 200; don Juan Hernández Sánchez, 20; don Santiago Sánchez Nieto, 25; don Benedito Córcoles, 25; don José Alonso Giménez, segunda entrega, 100; don Juan Tomás Palazón, 50; don Antonio Azorín García, 100; don José Guillén Molina, 25; don Herminio Hernández Atienza, 50; don José Roch Martínez, 100; don Juan Guerrero Rodenas, 50; don Antonio Reyes López, 100; doña Concha Torres, 250; don José Navarro y señora, 50; don José Cañdel Cubero, 100;

Crónicas retrospectivas

Del Hellín de hace medio siglo

XXXI

12 de abril de 1907

Apenas apagado el clamor de tambores y el bullicio de las recientes fiestas de Semana Santa, Hellín ha vivido otro día de extraordinaria emoción y festividad con motivo del paso por su estación del tren real que llevaba a Cartagena a Su Majestad el Rey don Alfonso XIII, con objeto de entre vistarse, a su paso por dicho puerto, con su tío político, Eduardo VII, rey de Inglaterra.

Con este motivo, se engalanó profusamente la estación, y el pueblo en masa, con la Banda de Música, y todas las autoridades, abarrotaron la estación, aclamando al monarca, quien, desde una de las ventanillas del coche que ocupaba, conversó con las personalidades que le cumplimentaron y saludó con simpatía a la muchedumbre que se había congregado.

Otra grata noticia que podemos facilitar hoy es el acuerdo adoptado de remozar nuestro teatro, que tan necesitado está, por su deplorable aspecto de ruina y abandono, al notable pintor escenógrafo don Mariano López Molina, quien nos ha mostrado los

bocetos de unos nuevos decorados que le han sido encargados, y que son, realmente maravillosos. Además nos ha dicho que se van a construir palcos bajos o plateas que, si bien disminuirán el número de butacas existentes, darán mayor prestancia y ornato a la sala, la que será empapelada y decorada. Vemos que don Ricardo Izquierdo, nuevo empresario del local está dispuesto a que tengamos un teatro digno de la importancia de esta población.

Por cierto que, según se asegura, la inauguración del teatro reformado se hará con un gran acontecimiento artístico, pues, es posible que se haga con la presentación ante el público hellinero de la eximia actriz María Guerrero.

Entretanto se convierte en realidad tanta belleza, en orden a espectáculos hemos de conformarnos con las sesiones de cine que nos ofrece el barrión instalado en la Plaza de la Constitución, el cual tiene como atractivo, aparte de las buenas cintas que exhibe la sonora música de su vistoso órgano, con figuras que se movían, unas representando ágiles bailarinas y otras simulando tañer determinados instrumentos.

Y nada más hay que consignar en el relato de los acontecimientos locales de esta semana, si no es que, pasadas las fiestas que los trajeron a sus lares, los jóvenes estudiantes de la localidad iniciaron el regreso a sus centros de estudio y con tal motivo, ayer marcharon a Madrid, don Antonio Garrido, don Tomás y don Rafael Ladrón de Guevara y don Juan Villena Espallardo.

EL FANTASMA DEL COISEO

Cada semana Pasó la Semana Santa

Ha pasado ya nuestra Semana Santa, y al extinguirse los últimos toques de los tambores, volvemos nuevamente a recobrar esa monotonía silenciosa a que de ordinario estamos acostumbrados. Poco a poco, han ido esfumándose los visitantes, que en estos días nos honraron con su presencia y se oyen solamente las comentarios acerca de las procesiones, y cuál de ellas resultó más lucida y bonita. Se recuerda y se comenta, para la Semana Santa de este año, con las que la precedieron y se hace resaltar también que su auge e interés crece progresivamente, de un año a otro.

En el actual, las procesiones se han visto favorecidas por un tiempo magnífico, primaveral, de mucho sol, que contribuyó a realzar la Procesión al Calvario en la mañana de Viernes Santo, poniendo una nota de variado colorido en las tónicas de las distintas

Cofradías, que contrastaba con el color amarillento de nuestros campos reseca. La Procesión del Santo Entierro, ordenada y silenciosa, con la austeridad seriedad que le caracteriza. El Encuentro en el marco incomparable del hermoso Parque Municipal e instalaciones de la Feria, se vio realzado con la presencia de una gran multitud, y luego el desfile procesional de retorno hacia la iglesia de la Asunción, no faltando tampoco el lucido desfile de los "armados" de Cieza, que formaron por cierto, dada su marcialidad y vistosa indumentaria. Por último, el casi tradicional desfile de las Bandas de Música, que amenizaron las procesiones, y el aplauso merecido a la Municipal de Hellín por su nutrido número y afinación.

Circunstancias, todas estas que unidas al entusiasmo que Hellín siente por su Semana Santa, hacen predecir y desear superación en el año próximo.

Coplillas de actualidad

«En camestros» cinco días y con buen «calenturón» no es ninguna tontería si se toma a vacación...

Hasta la propia señora Doña Gripe, pobre abuela, la encontramos estos días con «el tío de las telas»...

Al fin, los del Prendimiento se portaron como buenos. Hay en ellos trigo limpio aunque no falte el centeno...

Por lo visto, los jurados fueron torpes e ignorantes, y debieron ser nombrados a gusto de concursantes...

Nuestra Virgen del Rosario amadísima Patrona pasa también «su calvario» con esto de la Corona...

Hemos visto en estos días doctores o licenciados llenos de «santa alegría» y con el «capuz» quitado...

Tienen estos «gorrinicos» una voluntad de hierro,

y hasta sacaron su «paso» sin vela en el Santo Entierro...

Por si eran pocos, la Banda, incorporó a sus «locantes» a tres bellas hellineras que desfilan tan «compantes»...

Aunque van peor vestidos y su número es normal, a todos ha parecido la de Almansa colosal...

Al amigo Enrique Parra alma grande del Casino, le agobian con la tabarra del concierto «valeriano»...

Como la culpa es del piano y Enrique tiene buen ojo, ha cortado por lo sano colocándole un cerrojo...

Pero el socio-musical está en impaciente espera porque sabe llegará la reacción de Valera...

En el NODO del Victoria vi montones de perdices y según dice la historia todas murieron de... licas...

J. DE HELLIN

JORNADAS EN BELMONTE

Con el XXXVII Curso Nacional de jefes de Falange Por León CUENCA

Belmonte y su castillo, están incluidos en las rutas turísticas de las grandes agencias de viajes. Unos días antes de llegar a este recinto los camaradas del Frente de Juventudes que integran el XXXVII Curso Nacional de Jefes de Falange, recorrieron estas piedras venerables cuarenta turistas americanos. Y para el domingo día 24, tienen anunciada su visita otros veinte más. Dicen las agencias de viajes que los extranjeros se marchan encantados de esta excursión a Belmonte. Y no les faltan razones...

Belmonte es un pueblo que duerme sobre la llanura, al abrigo de unas pequeñas elevaciones de terreno. Desde El Pedernoso, la figura esbelta y maciza del castillo, sirve de guía al viajero. Próximo al pueblo, en una amplia elevación, el castillo se asoma al magnífico mirador de su almenas, ofreciendo un espectáculo realmente estupendo. Que lo diga sino aquel arquitecto polaco que un día nos visitó acompañado del general de Infantería de Marina señor Fernández Pintado. Este castillo que fué señorío del Marqués de Villena, se conserva en perfecto estado. Dicen que aquí habitó "La Beltraneja", aunque José Hermosilla, magnífico camarada de la Falange que está descubriendo la historia de estas tierras a fuerza de recorrerlas a pie, dice que no fué ella, sino su madre quien ocupó estas magníficas habitaciones que ahora acogen a los muchachos del Frente de Juventudes.

Sufrió muchas reformas este castillo. Fué también convento y en sus habitaciones, que mandó reconstruir Eugenia de Montijo, pasó esta egregia española algunos días de su vida. Y dicen que ocupó una sala estupenda cuyo artesano, puede moverse, la "Sala de las Campanillas" le dicen, y que tienen pendientes de oro, que con el movimiento producen un sonido agradableísimo. Actualmente el castillo de Belmonte, rescatado del olvido

por el Frente de Juventudes, parece recién terminado, tales es la perfección de sus instalaciones, hechas con arreglo a los usos de la época, donde hasta los muebles, armaduras, tapices y panopias, parece que están aguardando ser usadas por el señor del castillo. Y este señor es el Frente de Juventudes. Por no faltar de nada, hasta tenemos un "antrax" que por la noche recorre las almenas dando lúgubres aullidos, moviendo lamparas, produciendo ruidos y fumándose el tabaco de los conifados...

En este lugar maravilloso, de cara al mejor pasado de España, envueltos por las piedras de la historia y en el ambiente maravilloso de nuestra esforzada Edad Media, los camaradas del Frente de Juventudes realizan este XXXVII Curso de Mandos. Hay cien muchachos de todas las provincias españolas y manda el curso el camarada Juan José Yago, secretario provincial de la Delegación de Albacete. Riquelme y Abuja pasaron con nosotros la jornada de la inauguración. Ahora, el curso está en plena actividad. En él, clases teóricas, por la mañana y prácticas por la tarde. El espíritu de la Falange adueñándose de almas y cuerpos jóvenes para la difícil tarea de mandar. Y sobre todo, los momentos emocionantes que elevan en el cielo claro de la mañana, o cuando las primeras escuadras de luceros forman en el horizonte de la noche las banderas de la Patria. Y la ofrenda ante la Cruz de los Caídos, mientras las aves buscan sus nidos en los altos torreones del castillo, el pueblo enciende sus primeras luces y las almenas son camino por donde nos llegan las sombras avanzadas de la noche.

De Altiac y su provincia hay once camaradas en este curso. Nuestra provincia es la que mayor contingente de curiosos oír las canciones de la Falange resonar entre los viejos muros del castillo, y ver cómo sus formidables artesanos cubren las actividades de

estudio, un estudio intenso y eficaz, de los que aspiran a tener sobre sí la difícil responsabilidad de conducir Escudras y Falanges.

Escribimos estas líneas aprovechando un momento de descanso en el diario ajeteo. Tenemos además muchos y grandes proyectos de tipo cultural para este curso. Creemos que todo saldrá bien. Si es así ya iremos dando cuenta de ellos en sucesivas crónicas; ahora vamos a terminar porque se nos anuncia una proyección de cine (en el salón del trono del castillo hay un magnífico proyector) y la película que figura en cartel es interesante. Dirán los lectores que una máquina de cine no es muy propia en un castillo; pero tampoco lo es el teléfono y el radio; y no sólo de historia vive el hombre. La radio sobre todo nos viene estupendamente, porque los mandos que aquí estamos, Sáez, Pellús, Yago y el que esto escribe, establecen contacto con la ciudad que nos vio nacer a través de las ondas de Radio Juventud que hasta aquí llega con gran potencia y claridad de audición.

Y nada más queridos lectores. Si alguna vez pasan ustedes por la carretera general de Madrid, y al llegar a la altura de El Pedernoso divisan las torres del castillo y les entra curiosidad, acérquense sin temor; aquí les aguardamos, mientras aquí estemos.

En los momentos actuales hay una reacción formidable a favor del impuesto sobre la Renta

Antes de finalizar el mes actual se promulgará una disposición sobre la valoración de los signos externos

Importantes declaraciones del director general, don Luis Martos

MADRID.—"El Correo Español-El Pueblo Vasco", de Bilbao, publica las siguientes declaraciones del director general de Contribución sobre la Renta, don Luis Martos:

—¿Conjia usted, señor director, en la eficacia de los nuevos preceptos?

—Absolutamente. Me consta el buen efecto que han producido en el público en general, y de este optimismo participo yo sin límites.

—La regulación de los incrementos de patrimonio, ¿implicaría una solución de continuidad en ciertas fricciones entre la Administración y el contribuyente?

—La regulación de los incrementos de patrimonio no justificados exitará, o suavizará, por lo menos, las fricciones entre la Administración y los contribuyentes al tratar este tema. Y no implica inquisición sobre las actividades cupo ejercicio haya permitido aquellas inversiones. Se pretende, únicamente, someter al tributo unas ganancias

o rendimientos que no pueden tener un trato de favor injustificado. Por otra parte, este precepto, implícitamente recogido de la legislación anterior, ya se venía sometiendo a gravamen.

—¿Qué puede decirnos, señor director, sobre la revalorización de ganancias dentro del mismo ejercicio?

—El artículo noveno de la nueva ley reguladora del impuesto, de 16 de diciembre de 1954 preceptúa que se computarán como ingresos contributivos de la renta imponible las ganancias obtenidas en la enajenación de activos mobiliarios o inmobiliarios adquiridos a título oneroso con menos de tres años de antelación y habida cuenta del valor del dinero entre ambas fechas excepto cuando tales ganancias se reinviertan dentro del mismo ejercicio y en la forma que oportunamente se establezca, extremo este que ahora está en estudio, no pudiendo anticipar nada sobre él. Pero se ha procurado, desde luego, que lo que se esta tuya responda a la finalidad perseguida por el legislador.

—¿Alguna especial ventaja de la nueva ley?

—Pues, entre otras, la compensación de beneficios con pérdidas. No pocas veces el Jurado Central del Impuesto, en uso de sus facultades que le confiere el decreto de 30 de mayo de 1944, señalaba la base imponible de algunos contribuyentes que acudían a él en súplica de que se hiciera tal compensación. Ahora será necesaria esta laboriosa tramitación. La ley resuelve este caso de justicia fiscal y cedimiento para lograrla.

—¿Considera que se amplía la obligatoriedad de la declaración?

—Esta amplia obligación de declarar no constituye ninguna novedad de la del 1954 porque su antecesora de 1950 sometía al tributo a las más personas que la actual, lo que implicaba, desde luego, aquella obligación para todas ellas reservándose además la Administración el derecho de requerir la declaración referente a cualquier persona que estime posible sujeto de impuesto. Y la orden ministerial de 24 de enero próximo pasado, relativa a la mencionada obligación por parte de las personas que estime, se imita a confirmar estos extremos de la ley, tanto por lo que se refiere a las declaraciones de bases para la estimación directa de las rentas imposables por este método, como por el de los signos externos de rentas consumidas o percibidas.

—¿Es una de las especialidades y finalidades de la nueva ley el incremento de la masa de contribuyentes?

—Desde luego, se espera que el número de declaraciones aumente de modo notable. Y,

de tal modo, que aun cuando los nuevos tipos de gravamen sean menos gravosos, se espera que esta mayor generalización del impuesto compense con creces aquella disminución de rendimientos, teniendo efectividad la pretensión de que cada contribuyente, conforme a la nueva ley, soporte menos carga contributiva, por considerarle que sea, simplificando para ellos los servicios.

—Es notorio, señor director, que se han producido ciertas divergencias interpretativas en cuanto al empleo de los términos "deducir" y "desgravar". ¿Quiere usted decirnos su opinión sobre tales discrepancias?

—En cuanto a la desgravación de las rentas de trabajo prevista en el apartado no veno del artículo séptimo de la ley, hay, desde luego, más de una interpretación respecto a la forma de practicar dicha minoración, porque desgravar, en términos fiscales, es reducir una cuota, y a esta reducción puede llegarse por dos caminos: minorándola directamente o disminuyendo la base que la produce. En nuestra Hacienda se sigue, generalmente, el primer sistema, que es algo más beneficioso para el Tesoro, pero, dada la generosidad con que se manifiesta la reforma y el lugar de la ley donde figura el precepto en cuestión, no se advierte dificultad alguna en practicar el procedimiento de la disminución en base.

—Se promulgará pronto alguna disposición sobre valoración de signos externos?

—Sí, y probablemente antes de finalizar el mes de abril actual, el plazo de presentación de declaraciones. Aun cuando no es necesario para declarar conocer la valoración de dichos signos, que, por otra parte, están detallados en la ley reguladora del impuesto y en la orden de 24 de enero próximo pasado, a los efectos de su declaración. Pero en fin, lo que se disponga en definitiva está siendo objeto de un estudio concienzudo sobre el que ha de informar el Consejo de Ministros y el Jurado Central de la Contribución sobre la Renta.

—¿Algo más señor director?

—Sí. Quiero advertir una cosa, para terminar: que llevo más de catorce años al frente de esta Dirección General y que, naturalmente, he tenido mis momentos de satisfacción y mis momentos de pesadumbre. Los de disgusto han sido cuando he advertido la desgana del contribuyente a someterse a este tributo. Los de satisfacción, sobre todo, cuando en los momentos actuales percibo una reacción formidable a favor del impuesto y un propósito decidido por parte de todos los llamados a pagarlo de cumplir su obligación fiscal estrictamente.



(Viene de la pág. TERCERA) guraban en el séquito. Ya se había congregado una ciudad con el censo entero. San Vicente subió a una piedra. Estallaba de potencia. Su voz era su apelación invariable: "¡Bona gen!". La buena gente, italiana, francesa, suiza, entendía el valenciano en que se expresaba el predicador. Y el don del Espíritu Santo cada mañana renovaba la Pentecostés.

También nuestro pueblo vería llegar estremecido de gozo en abril de 1941 la comitiva de disciplinantes y los músicos y la muchedumbre que acompañaban al Santo y tal vez como en otros pueblos, nuestro municipio tuviera que votar cantidades extraordinarias para atender a los que acompañaban al Maestro Vicente" como se lee en las actas de algunos.

¿Dónde predicaría? Nos place imaginárselo en lo más alto del pueblo junto a la primitiva ermita inculcando una y mil veces en su hablar valenciano, la necesidad de honrar a la Virgen con el rezo del rosario. Después sus músicos acompañarían su misa. Y el pueblo, maravillado de lo que había visto y oído (los milagros eran cosa tan corriente en él como lavarse las manos) se desparararía por las calles impregnados en un ambiente sobrenatural. Hellin no conserva como Murcia, Chinchilla y otros lugares de España y de Europa el recuerdo de milagros concretos y portentosos para gozar

de la vista del Maestro Vicente ya era un puro y delirioso milagro que se disputaban todos los pueblos de Europa.

Antonio MILLAN

Crucigrama

Número 95

Por Ricardo Palacio

	a	b	c	d	e	f	g
1							
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							

HORIZONTALES.—1. Extremo.—2. Honrará con culto religioso.—3. Consonantes.—4. Entró violentamente.—5. Consonantes.—6. Un grito.—7. Período de 24 horas, levemente, delincuente.—8. Pueblo de Zaragoza.—9. Artículo, acusativo del pronombre.

VERTICALES.—a. Callidad de laxo.—b. Prep. indep. Labor en husco sobre metales.—c. Apécope de todo. Tapadera.—d. Error en la escritura.—e. Dios egipcio. Engaño, fraude.—f. Terminación de verbo. Pausa la vista por un escrito.—g. Labrar, trabajar.

Campana de caridad

El pobre es quien alarga una mano suplicante, pero Dios es quien recibe.

Entrega tu limosna a las Cáritas Diocesana en el Obispado.



"LA MURALLA", DENUNCIADA COMO PLAGIO DE "LA CONFESION"

Un periódico de la noche ha dado, en primera página y en forma destacada, la sensacional noticia de que la obra de mayor éxito de la temporada actual: "La muralla", ha sido denunciada como plagio de "La confesión", de Ofenta, estrenada en Madrid en septiembre de 1908. La denuncia, según dicha información, se presentó la noche del Domingo de Ramos en el Juzgado de Guardia, que la admitió. La formuló la hija y heredera de Joaquín Dicenta, contra Joaquín Calvo Sotelo, por estimar que "La muralla" constituye una defraudación de propiedad intelectual. El nudo de "La muralla"—estima la denunciante—es el mismo que el de "La confesión", y casi exactos, en la traza y en el número, los personajes de ambas obras.

J. LUIS DE CASTRO VAZQUEZ DE PRADA

A PLAZOS
RELOJES GAMA
APARTADO 385
CATALOGO GRATIS

Su estómago lo necesita
ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS



D.ª María de los Llanos Martínez Cano
Viuda de García Moscardó

Ha fallecido en esta ciudad a las 13'30 del día de hoy, a los 91 años de edad, confortada con los auxilios espirituales.

R. I. P.

Su director espiritual, M. I. S. don Rafael Pastor, canónigo de la Santa Iglesia Catedral, sus albaceas y familiares,

Ruegan una oración por el alma de la finada y agradecerán la asistencia a su entierro que se celebrará mañana a las 13'15, partiendo de la casa mortuoria, Mayor, 14, a la Santa Iglesia Catedral.

Albacete, 20 de abril de 1955.

El duelo se despedirá en el sitio de costumbre.



EL SEÑOR

D. Antonio Parra Cambronero

Tesorero de la Cámara Oficial de Comercio e Industria

Falleció cristianamente el día 30 de marzo de 1955

R. I. P.

El Pleno de la Corporación ruega una oración por su eterno descanso y la asistencia al funeral que se celebrará en la Santa Iglesia Catedral el día 22 del mes actual, a las nueve y media de su mañana.

Albacete, 20 de abril de 1955.

MATEO VILLORA

Cuando en la ciudad se habla de heroicas abnegaciones, póngase como paladín esforzado de las mismas a don Mateo Villora.

En 1885, Albacete sufrió el azote de una espantosa epidemia colérica. Algunos médicos desertaron de las filas del deber, resguardándose, lejos de la capital, del terrible morbo. Otros, muy pocos, fieles a su apostolado, lucharon con denuedo para combatir el mal, animados por el entonces gobernador don Ricardo Castro.

A esta reducida falange de luchadores contra la muerte se unió, animoso, el veterinario don Mateo Villora, dando a todos un ejemplo de altruismo y de valor. Desde que apareció la epidemia colérica hasta que se extinguió —dice el Sr. Quijada Valdivieso—, estuvo dedicado a la visita de enfermos, recatándolos, socorriéndolos de su bolsillo particular, sirviéndoles él mismo las medicinas y los alimentos, limpiándolos y lavándolos, haciendo, en fin, funciones de médico, de padre, de esposo, de hijo y de Hermana de la Caridad.

A Villora le tocaban los lugares más peligrosos, aquellos en que había mayor suciedad. La población por aquellas fechas estaba hecha un puro asco, lo que contribuyó a que el cólera se desarrollase a gusto. Villora obligaba a echar cal viva en los muladares, en los corrales inmundos. A veces lo hacía él mismo.

En el citado año, el Ayuntamiento le nombró hijo predilecto de la ciudad para que sirva de estímulo —dice el acuerdo— en lo futuro a otros individuos de espíritu generoso.

Desde 1906, la antigua plaza de las Carreras ostenta el nombre de Mateo Villora. Pronunciamos este nombre con veneración y admiración.

F. DEL CAMPO AGUILAR

Estados Unidos ensayan nuevas armas aéreas

El «Falcón» es un proyectil antiaéreo con cerebro electrónico cuya invención se considera la más importante después del radar

WASHINGTON.—(Servicio especial de ARGOS.—Prohibida la reproducción).—La guerra en el aire exigirá el planteamiento de problemas tácticos y estratégicos, de acuerdo con las nuevas armas ofensivas y defensivas que están siendo ensayadas.

Hace pocas semanas, el secretario adjunto de las Fuerzas Aéreas norteamericanas, Trevor Gardner, hizo unas declaraciones en el Instituto Aéreo de Tecnología, de Wright-Patterson, sobre los nuevos proyectiles dirigidos.

Dió detalles particularmente interesantes sobre el «Falcón», el proyectil antiaéreo dotado de cerebro electrónico. El «Falcón» podrá ser disparado contra los bombarderos enemigos desde una distancia de unas cinco millas. Inmediatamente funcionará su «cerebro electrónico» y el «Falcón» es la contribución gavián que se lanza sobre su presa, perseguirá a los bombarderos enemigos hasta hacer blanco cruzando el espacio aéreo con velocidad supersonica.

Según ha dicho Gardner, el «Falcon» es la contribución más importante a la defensa antiaérea desde la invención del radar. Virtualmente, cada uno de sus blancos representará una baja segura para la aviación enemiga. Este prodigioso proyectil recibe información sobre el objetivo nerseguido a la velocidad de la luz. El «Falcón» toma sus decisiones, por así decirlo, con precisión matemática. No puede equivocarse con la mente humana. Así, pues, podría destruir cualquier clase de bombarderos en cualquier lugar del mundo en una fracción de segundo.

El «Falcón» representa, por tanto, una de las más admirables realizaciones científicas en el campo aéreo, y su invención y fabricación casi no tiene paralelo hasta el presente.

Pero no es sólo este maravilloso proyectil electrónico el que abre para la futura guerra aérea perspectivas hasta ahora insospechadas. Gardner dió también noticias de otras invenciones no menos sorprendentes para los profanos. Se han realizado pruebas del «Bomare», un caza sin piloto, pruebas que han resultado muy prometedoras.

En período avanzado de desarrollo se encuentra el «Rascal», un proyectil terrestre que puede ser lanzado desde el aire por un bombardero. Este proyectil puede hacer estallar su carga atómica en un radio de cien millas.

También se están desarrollando tres proyectiles estra-

tégicos intercontinentales, con terrible potencia ofensiva. Estos tres tipos de proyectiles han sido ya bautizados con nombres que han de hacerse famosos: El «Navaho», el «Snark» y el «Atlas».

Las características del «Atlas», por ejemplo, todavía no han sido detalladas, pero se sabe que puede aproximarse al objetivo señalado con una infalibilidad casi absoluta, de tal manera, que contra ellos la defensa es teóricamente imposible.

Según Gardner, las Fuerzas Aéreas dejarían de ser eficientes si no se las dotase de nuevas armas estratosféricas. Los proyectiles dirigidos no son—ni mucho menos—la última palabra en la guerra aérea. El «Falcón», por ejemplo, puede ser neutralizado. Su eficacia depende de que sea disparado en el momento y lugar preciso. Su «talón de Aquiles» consiste en que el cerebro electrónico puede ser envenenado. Por ejemplo, un dispositivo de metal—semejante a un árbol de Navidad—desprendido de los bombarderos atacados puede despistar al «Falcón».

Gardner prevé que el enemigo poseerá también este tipo de proyectiles electrónicos y contraproyectiles. Y lo peor de todo es que tales armas pueden ser sometidas, como los humanos, a un «lavado de cerebro» que cambiará radicalmente su conducta. Las interesantes declaraciones están siendo aquí muy comentadas.

ANTONIO DAVIDSON

NOTAS

Hablemos de fantasmas. A nuestro juicio, existen dos clases de fantasmas: los que actúan al estilo clásico, y aquellos que no necesitan sábana.

Si observamos un poco tranquilamente el panorama nos daremos cuenta que donde menos se lo espera uno surge un fantasma, un espléndido fantasma con carta y todo. Es decir, lo que podríamos denominar incompetentes que viven de las iniciativas de los otros, mientras que ellos, muy serios, sin sábana y sin las dos velas encendidas en la mano, hacen el fantasmón.

¿Ustedes vieron alguna vez los vehículos de que disponen ciertos establecimientos para trasladar la mercancía desde el Matadero a sus correspondientes despachos?

Hay sin embargo quien opina que la cantera taurina albacetense se acaba. Nosotros no lo creemos así. Abogamos porque se hablen de los humildes; de esos toreros en embrión que necesitan del aliento de los que siempre tienen a las figuras principales por tema.

¡Nos escriban algunos lectores apuntándonos asuntos para comentar sobre la ciudad. Para algunos de ellos, queremos hacer saber que una buena carta dirigida al director, tiene más valor que nuestras cortas, breves e insignificantes «notas».

Tenemos noticias de que comenzaron a surgir iniciativas para los festejos que en el orden taurino se celebrarán el día de San Juan Bautista; y lo que es mejor, algunas de ellas muy interesantes.

El Ayuntamiento procederá al arreglo del trozo de la calle de Abelardo Sánchez que figura entre la plaza de la División Azul y San Agustín.

El proyecto presentado por la Sección de Urbanismo del Municipio ya fué estudiado y aprobado en una de las reuniones de la Permanente. Este proyecto, es una acertada aportación a la única solución posible existente en la resolución de este problema.

J. E.

Jóvenes obreras: vuestra labor exige preparación, la Semana de la Joven os brinda una magnífica ocasión de conseguirla. Asistid a los actos que tendrán lugar los días 25, 26 y 27 a las 7:30 de la tarde en los salones de la Acción Católica de San Juan, Plaza de la Virgen de los Llanos número 4

El tiempo, hoy

EN ALBACETE

Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea, de los Llanos:

Temperaturas extremas: Máxima, 23'7 grados a las 14'40 horas de ayer; mínima 7'6 grados a las 5'40 horas de hoy.

Cielo nuboso; nubes predominantes bajas, con una altura de 300 a 700 metros; viento dominante Oeste, con una velocidad media de .13 kilómetros por hora; presión media, 697'5; humedad relativa media, 63 por 100.

¡LLEGARON LAS LLUVIAS!

MADRID, 20.—Durante la noche se ha producido tormentas y aguaceros en numerosos puntos correspondiendo la máxima intensidad a Galicia, Duero y Alto Ebro, según información que facilita el Servicio Meteorológico. En el Centro los aguaceros fueron muy violentos, pero de corta duración.

Predecir el Servicio que continuará el tiempo con analogías características siendo de esperar la mayor intensidad de los aguaceros en la vertiente norte occidental de la Península, donde habrá tormentas, así como en los sistemas central e ibérico, que más tarde se extenderán a sus estribaciones. Nubes de algún desarrollo en el resto, con chubascos aislados de distribución irregular.

Temperaturas extremas: máxima de veintisiete grados, en Ciudad Real y Jaén, y mínima de seis grados en Teruel.—Cifra.

El Japón rechaza la normalización de relaciones con Pekín

Fué ofrecido por Chu-En-Lai

TOKIO, 20.—El jefe del Gobierno japonés Ichiro Matsuyama, ha rechazado cortésmente el ofrecimiento de primer ministro de la China roja Chu En Lai, para normalizar las relaciones entre los dos países.

Hay razones para creer que pueda existir la vida humana en otros planetas

Dice un «Premio Nóbel»

PASADENA (California), 20.—El conocido físico Harold Urey Premio Nóbel, ha manifestado que hay razones para creer que pueda existir la vida humana en otros planetas. Urey que pertenece al Instituto de Estudios Nucleares de la Universidad de Chicago, ha dicho que «el hecho de que exista la vida sobre la tierra, sugiere que cualquier otro planeta con una atmósfera similar a la nuestra pudiera albergar cuerpos vivientes». Dijo que, indudablemente el oxígeno es la llave primordial que justifica las manifestaciones de vida, y que antes de la creación de tal gas sobre la faz de la tierra, tan sólo existían manifestaciones de tipo unicelular, es decir, de organismos compuestos de una sola célula. Urey es el descubridor del uso del agua pesada en la física nuclear.—Efa.

Pedrés toreó en la segunda de la feria sevillana

Los toros de Buendía impidieron el lucimiento de los diestros

SEVILLA, 19.—Con toros de Joaquín Buendía, oriundos de Santa Coloma, alternan en la segunda corrida de feria los diestros, Pedro Martínez «Pedrés» Paco Méndez y Pepe Ordóñez. La Maestranza registra un lleno. Los toros de Buendía impidieron el lucimiento de los matadores, ya que llegaron aplomados a la muleta y acusando mansedumbre.

Pedrés realizó en su primer toro una faena valiente y cenida, obteniendo algunos derechos y naturales a fuerza de porfilar. El toro, que es manso, tira de jotes y Pedrés después de intentar torcarlo entra a matar, haciéndolo de un pinchazo, estocada y desca bello. Siendo aplaudida.

Campana de caridad

Palabras del Señor en la Sagrada Escritura: **Parto tu pan con el hambriento, albergo al pobre sin abrigo, visto al desnudo, sé generoso con el desgraciado...** Deposita en el Obispado tu donativo con destino a la **Cáritas Diocesana.**

El Congreso Regional de Trabajadores tratará de la justa correlación entre salario y rendimiento.

El profesorado del Instituto Laboral de Villarrobledo da comienzo al primer ciclo de conferencias en la comarca

El día 16 tuvo lugar, en Minaya, la anunciada conferencia sobre «El milagro moral, ayer y hoy», por el profesor de Religión del Instituto Laboral, don Joaquín Palacios Felipe, a la que asistió numeroso público. Y de una manera concisa y clara dijo: «La rápida propagación de la «Doctrina Cristiana», la transformación que realizó en un mundo pañizado, la muerte violenta de incontable número de cristianos que, voluntariamente, con sus vidas, dieron testimonio de Jesucristo, son tres hechos, tres realidades históricas que suponen una especial intervención de Dios en las voluntades de los hombres, tres milagros morales que confirman la Divinidad del cristianismo. Y el milagro moral se sigue realizando. Las Misiones avanzan: Centro de África, Ja-

pón, América del Sur... La Iglesia, paso a paso, va haciendo nuevas conquistas: Sociología, cine, descanso dominical, conversiones (Ernesto Escari, Eugenio Zolli y García Morante...)

Si somos hijos de tan buen Padre, que no escatima los milagros, con tal de acercarnos a Si, seamos lógicos. Que nadie, ni siquiera esos apóstoles de nuevo cuño, que con su Biblia, o mejor dicho, con su mujer del brazo, vienen a con vertirnos a la fe del Señor de Quien ellos han renegado, puedan echarnos en cara a los que somos testigos presenciales de tantos milagros, aquella célebre frase de Berdiáeff: «La gran maravilla del Cristianismo y el gran escándalo de los cristianos».

Cerró el acto don José Navarro Carrasco, director del Instituto Laboral, quien dió a conocer la Enseñanza Laboral, estudios, régimen económico y posibilidades de los alumnos de Minaya para que puedan matricularse en la Enseñanza Laboral, en Villarrobledo, si así lo desean, previa aportación económica del Ayuntamiento de Minaya subvención del Instituto Laboral, y cuotas de los alumnos.

Ambos profesores fueron caurosamente aplaudidos en sus intervenciones.